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Вопрос о некорректной кадастровой стоимости имущества, с учетом которой налоговая
инспекция начисляет налог, поступающий в местный бюджет, уже рассматривался . Для
большинства предпринимателей он вырос в разы. Чтобы местные бизнесмены могли
вести свою деятельность в относительно равных условиях, администрация Белогорска
предложила пересмотреть местные ставки налога и даже снизить в зависимости от
кадастровой стоимости от 2 до 1%.

  

При этом по  объектам недвижимости, кадастровая стоимость которых была снижена на
основании решений Комиссии по рассмотрению споров о результатах определения
кадастровой стоимости, созданной при Управлении Росреестра по Амурской области,
она так и останется в размере 2 процентов кадастровой стоимости объекта
налогообложения. Из почти полутысячи коммерческих объектов ставка пересмотрена в
56 случаях.

  

- Получив снижение налога через одну процедуру, а затем получить его повторно через
понижающий коэффициент - это нечестно, - считает глава города. – Предлагаемый
вариант, с точки зрения администрации, позволит стабилизировать ситуацию и
поставить предпринимателей в относительно равные условия ведения бизнеса.

  

Вопрос об изменении налога на коммерческое имущество физических лиц территории
Белогорска  будет рассмотрен на заседании депутатской комиссии и вынесен на
внеочередное заседание городского Совета, который состоится завтра, 10 августа,
сообщает пресс-служба главы Белогорска.
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